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Шнолу— 6лите к жизни
О  ОВЕТСКАЯ школа всегда жила интересами наро- 

да. Она воспитывала горячих патриотов, беспре
дельно преданных своей Отчизне, готовых на любой под-. 
виг во славу ее. Выпускники школы, получившие атте
стат зрелости,—это в основном хорошо грамотные, обра
зованные люди, воспитанные в духе коммунистической 
морали. Но они практически были плохо подготовлены 
к жизни. До сих пор единственной дорогой для вчераш
него* десятиклассника было поступление в ВУЗ.

Жизнь неудержимо идет вперед. Новые, более вы
сокие требования Предъявляет она школе.

Сейчас, когда партией намечен новый семилетний 
план развития народного хозяйства СССР, который на
род назвал величественной программой строительства 
коммунизма, задача школы — воспитывать не только до
стойных наследников накопленных богатств, но и всесто
ронне подготовленных людей, активных участников это
го великого строительства. Именно на это и направлены 
тезисы ЦК КПСС и Совета Министров СССР «Об укреп
лении связи школы с жизнью и о дальнейшем развитии 
системы народного образования в стране», встреченные 
всем советским народом с большим одобрением.

Соединение обучения с производительным трудом — 
такова идея перестройки школы. Школа должна при
вивать учащимся любовь к труду, учить их трудовым 
навыкам, выявить их склонности и способности, помочь 
выбрать будущую профессию.

Учащиеся 22-й школы Кашпиррудника построили 
школьные учебные мастерские площадью 280 квадрат
ных метров. Многие из них в ходе строительства овла
дели профессиями каменщиков, маляров; плотников, 
электромонтеров и др. Труд строителей увлек учащихся. 
Они решили продолжать работу и сейчас строят два 
двухквартирных жилых дома для учителей. В школе 
работают кружки каменщиков, штукатуров, маляров, 
слесарей, шоферов, швейниц. Осенью учащиеся поса
дили 250 деревьев, собрали 50 тонн металлолома. По 
примеру 6 «А» класса учащиеся переходят на полное 
самообслуживание.

Учащиеся 25-й школы около двух лет большую ра
боту проводят в соседнем колхозе. Они хорошо пред
ставляют себе процесс сельскохозяйственного производ
ства, знакомы с агротехникой возделывания ряда куль
тур.

Некоторые ученики 1-й, 2-й, 3-й, 34-й школ, рабо
тающих по особому учебному плану, во время прохож
дения производственной практики на заводах получили 
квалификационные разряды токарей, слесарей, фрезе
ровщиков, шлифовщиков. Про таких ребят уже не ска
жешь, что они растут белоручками. По выходе из школы 
эти юноши, и девушки сумеют найти свое место в жизни.

Сейчас идет всенародное обсуждение тезисов. Вы
сказывается много ценных мыслей, пожеланий и пред
ложений. Само собой разумеется, что наиболее горячо 
планы перестройки системы народного образования 
обсуждаются в коллективах учителей.

Но, наряду с обсуждением, надо уже сейчас делать 
поворот в работе. Каждый день, на каждом уроке стре
миться приблизить обучение к жизни, шире привлекать 
учащихся к участию в общественно-полезном труде, соз
давать условия для более полной политехнизации обу
чения.

Претворение в жизнь намечаемой перестройки си
стемы народного образования, приближение школы к 
жизни, к производительному труду позволит воспитать 
настоящих строителей коммунизма.

Коммунистический труд 
победит

"Как могучий поток, разли
вается новое патриотическое 
движение наших дней — дви- 

за право называться 
коммунистического 

/¡ труда. Рабочие и работницы да- 
\ ют слово работать и жить по-

коммунистически.
Увлеченные замечательным 

¡¡ почином, в соревнование всту-
¡1 шищ машиностроители и швей- 
(1 ники, нефтепереработчики и 
!( строители.
({

В их славных рядах мы ви- 
¡! дим комсомольско-молодежную 
¡1 комплексную бригаду слеса- 
¡1 рей-монтажников строительно- 
¡1 монтажного управления М  6 
¡1 треста «Нефтезаводмонтаж». 
¡1 Руководит ею молодой, но бы- 
¡1 валый монтажник, активный 
(! участник возведения новостроек 
¡1 шестой пятилетки Петр Селя- 
¡1 ванов.
\\
¡1 Его бригада одной из первых 
¡1 среди строителей подняла зна- 
¡1 мя соревнования за право на- 

зываться бригадой коммуни- 
¡1 стического труда. Обязательст-

☆  ☆

и о л о  ж е  м о
ва мошажвжмв ¡1 
предельно точны: |! 
еще выше под- ¡1 
нять щюшводи- ¡1 
тельеость труда, ¡1 
дать десятки ты- ¡1 
сяч рублей сверх- $ 
плаш*вых нжоп- |< 
лешш, иеустан- 
но повышать \ 
свою деловую | 
квалйфяк а щи ю, \ 
кошувдс т я #ч е- 
окую СОЗНЖЛЬ; 
яость, быть при
мерными в быту.

Так уж пове
лось у передо
вых представи
телей рабочего 
класса —  щы 
слово —  сдержи 
его. Бржгада Пет
ра Селиванова 
является передо
вой. Минувший 
месяц она закон
чила успешно. 
Производит е л ь -  
ноеть труда бы
ла вдвое выше 

намеченной планом.
С начала года сверхплано

вых накоплений получено поч
ти сорок пять тысяч рублей. 
Экономили за счет комплекс
ного монтажа и рационализа
торских приложений.

Хорошие подобрались в брига
де люди. В ней совершенно 
нет случаев нарушения трудо
вой дисциплины, зато благодар
ности за отличие в труде по
лучают все монтажники.

—  Еще нам одно дело надо 
одолеть, — говорит Петр Сели
ванов. — Сейчас в школе ра
бочей молодежи у нас учатся 
немногие, а мы поставили пе
ред собой задачу, чтобы каж
дый получил среднее образова
ние.

Так в бригаде Петра Селива
нова появляются ростки ком
мунистического труда.

НА С Н И М К Е: бригадир 
комсомольско - молодежной 
бригады Петр С еливанов 
(внизу второй слева) и его 
товарищ и по работе.

Н. М аксимов.
- г . - -------- ----------—

Поиски ископаемых 
в горах Кавказа

В осемьдесят поисковых и разве* 
дочных партий экспедиций Северо. 
К авказского геологического управ
ления работаю т в предгорьях Эль* 
бруса, в отрогах и на склонах 
главного кавказского хребта, в до
линах горных рек и степях Север* 
ного К авказа. Н ачальник управле
ния В, Л . А ндрущ ук рассказал 
корреспонденту ТАСС:

— Одной из главны х работ на~ 
ших геологов в этом году явилось 
изыскание промышленно-перспек
тивных месторождений меднокол
чеданных руд на Северном Кавка
зе. В трудных горных условиях 
открыто крупное Урупское мещно- 
колчеданное месторождение. На 
его базе решено создать горнообо
гатительный комбинат. На* Урупе 
уж е залож ены  эксплуатационные 
штольни, проклады ваю тся горные 
дороги, сооруж аю тся жилые и 
производственные здания.

П родолж ается разведка Кнзыл* 
кольского медноколчеданного ме
сторож дения. Н ачались поисково- 
разведочны е работы  на новой Ма- 
рухинской площ ади.

Больш ой интерес представляет 
Х азны донекая группа полим етал
лических рудопроявлений в высо
когорной части кавказского хреб
та. Н а этой площ ади -закончены 
поисковые работы, началась про
кладка горной дороги для подвоза 
оборудования и строительных ма
териалов.

П редстоят работы по изы скан»»  
месторождений ртути, свинца, ме
ди и других полезных ископаемых, 
которыми богаты  недра К авказа . 
Работа  геологов проводится в 
трудно доступных горных районах 
часто на высоте до трех тысяч 
метров над уровнем моря. •

Д л я  связи с высокогорными пар
тиями геологов используется авиа
ция.

(ТАСС),
— О —

ГРАНИТНЫЙ МОНОЛИТ 
НЕВИДАННОЙ ВЕЛИЧИНЫ

Гранитчики Головинскою  карь
ера (Ж итом ирская область) 
обнаруж или небывалой величины 
монолит лабрадорита. Объем его 
превыш ает двести кубических мет
ров, вес 600 тонн. Чтобы вынуть 
его из забоя, понадобится четы
ре пневматических 200>тонных 
дом крата. Опытные каменотесы 
карьера под руководством горно
го мастера Вильницкого аккурат
но откололи и обработали этот 
блок. Ведется подготовка к от* 
правке этой зам ечательной на
ходки в М оскву.

(ТАСС).

В Совете 
Министров СССР

Идя навстречу пожела
ниям трудящихся, Совет 
Министров СССР поста
новил перенести в 1958 
году день отдыха с воск
ресенья 7 декабря на суб
боту 6 декабря.

О Д В И Ж Е Н И И  Т РЕ Т Ь Е Г О  
ИСКУ ССТВЕН Н О ГО  
СПУ ТН ИКА ЗЕ М Л И

Н а б часов утра 2 декабря тр е 
тий искусственный спутник совер
шил 2754 оборота вокруг Земли. 
Ракета-носитель опереж ает спут
ник на 116 оборотов.

(ТАСС).
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1 ВЕХИ ВЕЛИКОГО ПЛАНА П п / ц / 4 Т  _
Трубы разны х профилей и разм еров, рельсы и тонкий холодно- {§ В Щ г т Ш & Ш  Ц |  Д

о катаны й лист, балки многих сечений и тончайш ая проволока — ' ~
© таковы только некоторые из видов разнообразной продукции, ко- М И Л Л И О Н О В  Т О Н Ы
|  торую выпускают советские прокатчики. Они создают из стали ¿а  ^  V  '
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0 З а  годы Советской власти производство проката в нашей
8 стране увеличилось в 11,5 р аза  — с 3,5 миллиона тонн в 1913 го-
8 ду  до 40,2 миллиона *онн в 1957 году. З а  это ж е время производ-
0 ство проката черного м еталла увеличилось в СШ А в 3,1 раза,
8 в Англии — в 2,7 р аза  и во Франции — в 2,3 раза.
о В тезисах доклада товарищ а Н. С. Х рущ ева «Контрольные
§ цифры развития народного хозяйства СССР на 1959— 1965 годы .*
о намечено к концу семилетия довести производство проката ао
§ 65— 70 миллионов тонн. С реднегодовой прирост составит 3,2—3,9
§ миллиона тонн против 2,7 миллиона тонн среднегодового приро
|  ста, достигнутого за  1952— 1958 годы. К концу семилетия произ-
§ водство проката черного м еталла в С ССР примерно вдвое пре
§ высит современное производство Англии и Западной  Германии
2 вместе взяты х, и вплотную подойдет к нынешнему уровню про- 
о изводства проката б США.
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НАВСТРЕЧУ XXI СЪЕЗДУ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Предсъездовское обсуждение тезисов доклада 
товарища Н. С. Хрущева „Контрольные цифры развития народного 

хозяйства СССР на 1959— 1965 годы "
Железнодорожники одобряют семилетний план 

коммунистического строительства
С огромным интересом сызрап- 

екие железнодорожники обсужда
ют тезисы доклада товарища Н. С. 
Хрущева на XXI ' съезде КПСС 
«Контрольные цифры развития 
народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы». Они горячо 
одобряют семилетний план комму
нистического строительства.

Предстоящее семилетие явится 
периодом коренной технической 
реконструкции железнодорожного 
транспорта. В 1965 году 85 — 87 
процентов всего грузооборота же
лезных дорог будет выполнено 
электровозами и тепловозами про
тив 26 процентов в 1958 году.

Протяженность дорог, переве
денных на электрическую и теп
ловозную тягу, достигает пример
но 100 тысяч километров. Преду
сматривается большое строитель
ство новых железнодорожных ли
ний и вторых путей, применение 
новых средств автоматики и теле
механики.

Техническое перевооружение 
железных дорог и улучшение ис
пользования основных средств 
даст возможность на транспорте 
за семилетие намного повысить 
производительность труда и сни
зить стоимость перевозок. Семн- 
летний план является новым яр
ким примером заботы партии и 
правительства о дальнейшем раз
витии железнодорожного транс
порта.

В предстоящее семилетие при
дется много сделать и сызранским 
железнодорожникам. В 1965 году 
грузооборот на отделении возрас
тет на 52 процента. Для обеспе
чения повышенных размеров дви
жения предусматривается прове
дение больших капитальных ра
бот по увеличению пропускной и 
провозной способности станций и 
участков. На эти цели отпускают
ся многие миллионы рублей.

Уже с 1962 года все грузовое 
движение на отделении будет 
осуществляться электровозной и 
тепловозной тягой, а в 1963 году 
на этот вид тяги переводится и 
пассажирское движение. К этому 
же времени большинство манев
ровых паровозов будет заменено 
тепловозами.

Улучшение материально-техни
ческой базы отделения создаст ус
ловия для повышения производи
тельности тр(уда более чем на 40 
процентов, при значительном сни
жении себестоимости перевозок.

Большие средства отпускаются 
на капитальный ремонт оборудо
вания, агрегатов, служебно-тех
нических зданий, вокзалов, на жи

лищное строительство. Обсуждая 
тезисы доклада товарища Н, С. 
Хрущева, железнодорожники от
деления выдвигают много ценных 
предложений.

В предстоящем семилетии на 
отделении значительно возрастет 
налив нефтепродуктов. Чтобы 
справиться с этим заданием, 
предлагается произвести работы 
по развитию путей Ново-Сызран- 
ского парка, построить служебно- 
технические здания, жилые дома 
Для работников парка и пропа
рочной станции. Вносится предло
жение уже в будущем году заме
нить маневровые паровозы тепло
возами.

До полной реконструкции Ново- 
Сызранского парка намечается 
осуществить мероприятия с не
большими капитальными вложе
ниями, которые позволят значи
тельно улучшить работу. К таким 
мероприятиям относятся: измене
ние профиля западной вытяжки с 
уклоном в сторону сортировки, 
удлинение четырех путей, пере
нос стрелок съезда с восточной 
горловины в западную, соедине
ние восточной вытяжки с путями 
пропарочной станции, дополни
тельное освещение территории 
станции и т. д.

Много предложений поступает 
и от кондукторов.

В прошлом году отменены по
ездные вагонные мастера. Конт
роль за состоянием подвижного 
состава в пути следования возло
жен на кондукторскую бригаду. 
Однако при этом мало сделано по 
Созданию условий для их работы. 
Старший кондуктор вынужден но
сить громоздкий тормозной баш

мак, три буферных и боковых фо
наря, ручной фонарь, дневные 
сигналы и т. д. Все этоусложяя- 
ет работу кондуктора, ЗЬлает его 
малоподвижным.

Далеко несовершенно и рабо
чее место кондуктора — тормоз
ная площадка вагона. Это дает 
себя знать особенно в зимнее вре
мя.

Время стоянки поезда ис
пользуется, вместо его осмотра, 
для обогрева в ближайшем поме
щении.

Давно назрела • необходимость 
изменить условия труда кондукто
ров. На наш взгляд, будет целе
сообразно иметь специальные хво
стовые вагоны, которые следует 
прицеплять к формируемым поез
дам. В таком вагоне нужно преду
смотреть аккумуляторное освеще
ние хвостовых сигналов, отопле
ние, необходимый инструмент 
и запасные части для ремон
та вагонов и даже радиосвязь для 
разговоров главного кондуктора с 
машинистом и дежурным по стан
ции в пути следования. Это соз
даст условия для обслуживания 
поезда одним кондуктором, улуч 
шит условия труда. Кроме того, 
осуществление такого мероприя
тия даст возможность выпускать 
вагоны без тормозных площадок, 
уменьшить их вес на 700 кило
граммов и длину на 750 милли
метров.

Железнодорожники выдвигают 
много других предложений, на
правленных на дальнейшее .улуч
шение своей работь1, выполнение 
семилетнего плана.

С. Исаков,
инженер.

ПО РОДНОЙ^ СТРАНЕ
На строительстве Томь-Усинской ГРЭС

Шире использовать местные 
строительные материалы

Два с лишним года назад на 
стройках началось движение за 
создание комплексных бригад. 
Ныне в нашем строительном уп
равлении насчитывается уже 
шесть таких брилгад*

Преимущества новой организа
ции труда налицо. Раньше камен
щики, плотники, монтажники и 
разнорабочие трудились в одиноч
ку, часто простаивали. Редко кто 
из них выполнял установленные 
нормы выработки. Теперь же вы
работка на одного рабочего комп
лексной бригады составляет в 
среднем полторы нормы в смену.

В нашей бригаде хорошо овла
дели несколькими специальностя
ми Алексей Саксонов, Александр 
Поляков, Александр Кузнецов и 
другие товарищи.

Все это дало нам возможность 
ускорить строительные работы.

Но впереди гораздо больше дел. 
В тезисах доклада товарища Н. С. 
Хрущева на внеочередном XXI 
съезде Коммунистической партии 
указывается, что в предшествую
щей семилетке для трудящихся 
будет построено жилищ значитель-

Ленинград. С лесарь-инструк
тор передовых методов т р у 
да Кировского завода П. А. 
Зайченко — неутомимый раци
онализатор. На его счету око
ло 30 предлож ений, Он р а зр а 
ботал и внедрил в производ
ство ряд высокоэффективных 
станков для механизации тру
доемких слесарных работ. С по
мощью одного из них произво
дится обработка криволинейных 
деталей , другие дали возм ож 
ность ускорить ш абровку р а зъ 
емов деталей , сверление отвер
стий. И зготовленны е им пневм а
тические тиски значительно 
экономят вспомогательное вре-

но оольше, нежели за предыдущее 
семилетие.

Это налагает на нас, строите
лей, новые ответственные задачи. 
Мы должны намного ускорить тем
пы сооружения жилья. Для этого 
потребуется и гораздо большее ко
личество строительных материа
лов. Сейчас у нас частично ис
пользуются местные строительные 
материалы: цемент, кирпич. Это
го, по-моему, недостаточно.

Было бы целесообразно значи
тельно увеличить применение 
местных строительных материа
лов. В частности, очень важно до
биться получения из сланцевой 
золы цемента и кирпича более 
высоких марок.

Давно у нас ведутся разговоры 
о сооружении жилых домов из 
крупных кирпичных блоков. На
стало время вплотную заняться 
этим важным делом. Тогда темпы 
строительства будут намного уско
рены, а себестоимость его сниже
на.

В. Шушпанов,
бригадир комплексной бригады  

3-го стройуправления треста №  4.

мя и облегчаю т труд при тисоч
но-слесарных работах. П рим ене
ние этого оборудования дало 
предприятию  экономию около 
миллиона рублей и освободило 

от ручного труда десятки р а 
бочих.

Н едавно П. А. Зайченко со
зд ал  резьбонарезной полуавто
мат, предназначенный для вну
тренней нарезки резьбы на р а з
личных деталях  массового про
изводства. Раньш е на вы полне
ние этой операции затр ачи ва
лось много времени. Кроме то
го, универсальные станки загр у 
ж ались непроизводительно. Н о
вый станок прост по конструк-

К ПРЕДСТОЯЩЕЙ 
ВСЕСОЮЗНОЙ ПЕРЕПИСИ 

НАСЕЛЕНИЯ
По всей стране широко развер

нулась подготовка к Всесоюзной 
переписи населения, которая, со
гласно решению Совета Министров 
С С С Р, будет проведена в январе 
1959 года. Эта перепись имеет 
большое политическое и народно
хозяйственное значение. Она про
водится для того, чтобы получить 
точные данные о численности, р а з 
мещении и составе населения по 
полу, возрасту, семейному состоя
нию, национальности, родному 
язы ку, образованию , чтобы знать, 
как распределяется население по 
занятиям , отраслям, народного хо
зяйства, видам производств, ис
точникам средств сущ ествования и 
общ ественным группам.

К предстоящ ей переписи Гос- 
политиздат выпустил массовым 
тираж ом  подготовленную  Ц ент
ральным статистическим управле
нием при Совете^Ммнистров СССР 
брош юру «Всесою зная перепись 
населения». Она знакомит читате
ля со значением переписи, пере
писью населения в дореволю цион
ной России и в других б у р ж у аз
ных странах, с данными переписей 
населения, проводимых в СС С Р б 
1923, 1926, 1939 г.г., и программой 
и порядком проведения переписи 
в 1959 году.

В приложении к брошюре чита
тель мож ет познакомиться с пере
писным листом и инструкцией к 
его заполнению , а такж е с други
ми м атериалам и, необходимыми 
для агитаторов, пропагандистов, 
всех, кто будет связан  с работой 
по переписи населения.

(ТАСС).
— О —

ВОЛЖСКАЯ ГЗС —  БУЗУЛУК
Н ачалось строительство высоко

вольтной .аднии электропередачи 
от Волжской гидроэлектростанции 
имени В. И. Л енина в западны е 
районы Оренбургской области. 
Сейчас сооруж аю тся опоры на 
участке Кинель— Бузулук. В 1959 
году впервые энергию получат 
предприятия Бузулука, колхозы и 
совхозы западны х районов обла
сти.

(ТА СС).

Кемеровская область. Н а л е .
вом берегу реки Томь, недалеко 
от города М ыски, сооруж ается 
одна из крупнейш их в стране 
Томь-Уоинская тепловая элект
ростанция. П роектная мощность 
ГРЭ С  равна 1.200 тысячам  ки
ловатт. Коллектив строителей в 
честь XXI съезда К П С С  принял 
обязательство до конца года 
пустить два турбоагрегата мо
щностью по 100 тысяч кило
ватт. Н едавно строители одер
ж али большую  трудовую  побе
ду: растоплен первый котел 
Томь-Усинской ГРЭС.

НА С Н И М К Е: общий вид 
Томь-Усинской ГРЭС.

Фото В. Войтенко.
(Ф отохроника ТАСС).

ВКЛАД ГЕОЛОГОВ
П осле XX съезда КПСС коллек

тивом Западно-С ибирского управ
ления достигнуты значительные 
успехи в поисках и разведке по
лезных ископаемых.

В связи со строительством мощ 
ной третьей металлургической б а 
зы в Сибири особое значение при
обретаю т открытые за  последние 
три года запасы  магнитовых руд, 
на основе которых развернулось 
строительство Тейского и К азско- 
го рудников Кузнецкого комби-- 
ната.

Обнаруж енны е новые месторож** 
дения ж елезны х руд в Горной Шо- 
рии и Хакассии, а такж е мощное 
месторождение в центре К узбасса 
обеспечат снабжение сооруж аем о
го ныне западно-сибирского м етал
лургического завода  местной ру
дой.

Закончена разведка марганце
вых руд Усинского месторождения.

Много внимания уделяется 
вскрытию угольных запасов в Си
бири. Проведенные в последнее 
время в Кузнецком и Камско- 
Ачинском угольных бассейнах по
иски коксующихся углей дают 
возмож ность создать резервы для 
строительства новых угольных 
шахт. Значительно расширены пер-- 
спективы развития добычи коксую
щихся углей в Кузбассе, увеличе
ны запасы  угля в Итатском место
рождении, где предполагается со
здать несколько крупных тепло
электроцентралей.

(ТАСС).

КНИЖ НАЯ ПОЛКА
Вьгшли из печати и поступили 

в продаж у следую щ ие книги:
«А. С. Грибоедов в русской кри

тике». Сборник статей. Гослитиз
дат. Москва. 1958 год. Цена 7 руб.

ции и устройству. Рабочем у, 
обслуж иваю щ ем у его, приходит
ся лиш ь наполнять кассеты  д е 
талям и. Н арезка  резьбы  про
изводится в два р аза  быстрее 
обычной станочной.

С оревнуясь в честь XXI съ ез
да КПСС, новатор в своем твор
ческом плане предусмотрел ме
ханизацию  трудоемкой опера
ции при сборке узлов паровых 
турбин.

НА С Н И М К Е: П. А. Зайчен
ко у  резьбонарезного полуав
томата.

Фото П. Федотова.
(Ф отохроника ТАСС).

«Сожжение змей». С казание из 
индийского эпоса М ахабхарата. 
Перевод с санскрита. Вольное пе
релож ение в стихах. Гослитиздат. 
М осква. 1958 г. Цена 3 руб. 80 
коп.

Бранислав Нушич. И збранное. 
Перевод с сербо-хорватского. Гос
литиздат. М осква. 1958 год. Ц ена 
8 руб. 35 коп.

В. Г. Короленко. «В дурном об
ществе». Госполитиздат. М осква. 
1958 год. Ц ена 65 коп.

Ион Чобану. «Кодры». Гослитиз« 
зат. 1958 год. Ц ена 2 руб. 65 коп.

Б. П. Гальдос. «Повести о ро
стовщике Торквемаде». Перевод с 
испанского. Гослитиздат. М осква. 
1958 год. Ц ена 9 руб. 35 коп.

А. Крутецкий. «Капля в море». 
Рассказы . Советский писатель. 
1958 год. Ц ена 3 руб. 40 коп.

Книги имеются в продаж е в м а
газинах и киосках Книготорга.



ЗА СЛАЖЕННУЮ РАБОТУ 
ВСЕХ СТРОИТЕЛЕЙ

К О Л Л Е К Т И В Н О Е  П И С Ь М О  Р А Б О Ч И Х  И  С Л У Ж А Щ И Х  
С Т Р О И Т Е Л Ь Н О Г О  У П Р А В Л Е Н И Я  М  7 С Т Р О И ТР Е С Т А  №  4

Приближается внеочередной 
XXI съезд КПСС — съезд 
строителей коммунизма.

Коллектив строительно-мон
тажного треста № 4, как и 
все трудящиеся нашего города, 
встречает эту историческую 
дату новыми производствен
ными победами.

Большие объемы строитель
ства промышленных, культур
но-бытовых объектов и жилья 
вызвали необходимость созда
ния в системе треста специа
лизированного управления от
делочных работ. До конца года 
ему необходимо произвести 
156.000 квадратных метров 
штукатурных и 205.000 квад
ратных метров малярных работ, 
чтобы выполнить годовой план 
строительства.

Организация строительного 
управления «N2 7 ставила 
своей целые сконцентриро
вать и более рационально ис
пользовать рабочую силу, ши
ре внедрять механизацию, под
нять производительность тру
да и на основе этого повысить 
качество отделочных работ.

За три с лишним месяца 
существования управления от
делочники добились некото
рых положительных резуль
татов в работе. Но до
стигнутые показатели были бы 
еще лучше, если бы обще
строительные и субподрядные 
организации не создавали 
препятствий. Как правило, 
объекты своевременно под от
делочные работы не сдаются, 
сантехнические и электромон
тажные работы производятся 
после окончания штукатурки, 
что вызывает непроизводи
тельные расходы, и тем 
самым повышается стоимость 
строительства. Например, по 
главному корпусу больницы в 
поселке Строитель три раза 
переносились сроки окончания 
общестроительных работ. Пос
ледний раз начальник строй
управления № 2 тов. Диб- 
скинд назвал срок ввода боль
ницы в эксплуатацию 15 нояб
ря 1958 года, но общестрои- 
тельные работы не окончены 
до сего времени.

В сентябре были уста
новлены сроки сдачи под 
отделку домов № 6 на Образ- 
цовской площадке, Л» 1 по 
Шигонской улице. Однако в 
результате, безответственного 
отношения к принятым социа
листическим обязательствам со 
стороны начальников управле
ний N2X2 2 и 3 тт. Либскин- 
да и Беликова общестроитель
ные работы по этим домам не 
закончены и до сих пор. В до
ме Л* 21 в девятом квартале 
уже заканчивается отделка, а
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сантехнические работы еще не 
завершены.

В доме Л? 157 на Кашпкр- 
руднике, строительство которо
го ведет стройуправление. № 6 
(начальник тов. Рогозин), до 
сего времени не произведена 
подсыпка под полы, не уста
новлены перегородки, не смон
тирована система отопления и 
не выполнен целый ряд других 
общестроительных работ.

В результате срыва уста
новленных сроков по произ
водству общео-тросительных и 
сантехнических работ многие 
пусковые объекты с наступле
нием холодов оказались без 
тепла и фактически не подго
товленными для отделки.

Тажое положение снижает 
темпы в работе строительного 
управления № 7 и ставит 
под угрозу срыва выполнение 
плана сдачи жилья и культур
но-бытовых объектов в экс
плуатацию.

В целях безусловного вы
полнения государственного 
плана 1958 года и социали
стических обязательств, при
нятых на себя в честь XXI 
съезда КПОС, СУ-7 организова
ло соревнование как между 
строительными участками и 
бригадами, так и между рабо
чими за досрочное окончание 
отделки не только объектов, но 
и отдельных квартир.

Рабочие - отделочники пол
ны решимости выполнить 
стоящую перед ними труд
ную, но почетную задачу по 
успешному завершению госу
дарственного плана 1958 года 
и своевременной подготовке к 
выполнению плана 1959 года. 
Но для этого необходимы чет
кая и слаженная работа всех 
подразделений треста по свое
временной подготовке объек
тов под отделку, своевремен
ное обеспечение всеми необхо
димыми строительными мате
риалами.

При этих условиях строитель
ное управление № 7 с возло
женными на него задачами 
справится.

М. ЧИСТЯКОВ, начальник 
стройуправления № 7; М. 
САЛЬНИКОВ, секретарь парт
бюро; И. КОСАЧ, председа
тель местного комитета проф
союза; П. НОСОВ, А. ЛОПА
ТИН, начальники участков;
А. ПРОХОРОВ, бригадир,
А. БОИМОВ, председатель 
месткома профсоюза участка 
№ 2.

Четыре года н азад  на мебельную ф абрику поступил учеником 
Евгений Алешин. Вначале он робко брал в руки рубанок или фуга- 
нок. Тогда ему казалось, что он и не овладеет сложным искусством 
стол*ра-мебелы цика.

Ш ли годы. Ж елание стать столяром, помощь старых производ
ственников сказались на росте мастерства молодого рабочего.

С уваж ением Ебгений вспоминает своего учителя В. М. П етро
ва. Он внимательно прислуш ивался к его совету, старался  все д е 
лать так, как учил старый столяр.

П рилеж ность в работе, пытливость помогли ему повысить к в а 
лификацию. Сейчас Евгений выполняет основную операцию — 
сборку корпуса шифоньера.

Н орму выработки Евгений Алешин перевыполняет. Собранные 
им шифоньеры получают высокую оценку. З а  хорош ие показатели в 
работе он занесен на городскую  Доску почета.

НА С Н И М К Е: Евгений Алешин за  сборкой ш ифоньера.
Текст и ф ото И. Хохотва.

1700 ПОЕЗДОВ — 
НА СЭКОНОМЛЕННОМ 

ТОПЛИВЕ
Многие локомотивные брига

ды паровозного депо станции 
Сызрань 1-я успешно выполняют 
обязательства в честь XXI съез
да КПСС, водят тяжелозесные 
поезда, экономят топливо. Ими 
проведено более семи тысяч тя
желовесных поездов, в которых 
перевезено сверх нормы свыше 
одного миллиона тонн грузов. 
Паровозники сэкономили столь
ко топлива, которого будет до
статочно, чтобы провести 1700 
поездов,

Образцы умелого использова
ния мощности паровоза, береж 
ного расходования топлива по
казывают бригады старших ма
шинистов т.т. Плотникова, Царь- 
кова, Макарова, Пузина, моло
дых машинистов т.т. Пономаре
ва, Богомолова.

М. Архипов.

МОЛОДЫЕ ШВЕИНИЦЫ 
СТАЛИ МАСТЕРАМИ

П олтора года назад на ш вейно
трикотаж ной фабрике, недавно 
объединивш ейся со швейной ф аб
рикой, был создан новый цех. 
Коллектив его состоит из молоде
ж и, пришедшей со школьной 
скамьи.

М олодые швейницы стали масте
рами своего дела. С октября 1958 
года цех специализировался на 
выпуске детского школьного паль- 
то.

Пошив пальто проводится по по
точному методу. Задание цехом 
перевыполняется. М олодые ш вей
ницы работаю т над тем, чтобы 
еще выше поднять качество изде
лий. В этом им помогают бывшие 
работники швейной фабркки — 
пенсионеры т.т. Сусин, Андреев.

В. Андреева.

— ☆ — 

Готовые домики
Построить новый дом — дело 

непростое. Обычно на это уходят 
долгие месяцы.

Домики Тавдинского лесоком 
бината, поступившие 'на лесотор
говый склад, помогут быстро ре
шить эту нелегкую задачу.

Домик — одноквартирный, сбор
но-щитовой. Д ля тепловой изоля
ции стен применена древесная 
шерсть с прокладкам и из строи

тельной бумаги. Ж и лая  площ адь 
равна 31,6 квадратны х метра.

Дом ик разделен на комнаты. 
Имеется гфистройка-тамбур и 
кладовая. Стоимость домика — 
10.438, рублей.

Л ицам , ж елаю щ им приобрести 
домик, лесоторговый склад отпус
кает шифер, цемент, оконное стек
ло, помогает транспортом.

И. Потапов.

Ш о т & ь я  р а б о т а ,  х с р у ж ж с а ,

В саду имени Л уначарского.
Фото А. Шувалова.

Спектакль драматического к р у ж 
ка клуба неф теперерабаты ваю щ е
го завода «Девицы -красавицы », 
поставленный заслуж енны м  арти
стом РС Ф С Р В. П. М алаховы м, 
несомненно, — одна из лучших 
работ драматического коллектива 
клуба.

Н овая работа круж ка посвящ е
на 40-летию комсомола и расска
зы вает о нашей молодежи.

О бразы  юных героев пьесы Си- 
мукова, тема рож дения друж ного 
рабочего коллектива очень близки 
молодым нефтепереработчикам. 
Поэтому понятно их горя
чее стремление, как можно праз- 
дивее воплотить образы  предста
вителей советской молодежи, рас
сказать о чувствах и мыслях, вол
нующих их.

Главное, что выгодно отлича
ет этот спектакль, — вдумчивая 
работа опытного режиссера. Это 
сказы вается и в самом выборе 
пьесы, и в средствах вы явления 
главной темы, и в удачном распре- 

,• делении ролей.
| Особенно хорош и в спектакле 
| образы молодых работниц. И спол

нительницы этих ролей сумели по
казать, как близки и дороги нм 
интересы завода, как переж иваю т 
они за свои неудачи, радую тся 

! успехам, как  крепнет их друж ба 
I П равдив образ М аш и Ракитиной,

созданный Розой Колохматовой. 
Это гордая, принципиальная, энер
гичная, и в то ж е время м ечта
тельная, неж ная девуш ка.

Т ам ара Ф ирсанова, одна из по
друг М аш и, трудолю бивая и ум 
ная работница. Но она заносчива, 
грубовата, себялю бива. Исполни
тельница этой роли Ханум Нале- 
ева успешно справилась со своей 
задачей и создала своеобразный 
характер Тамары.

П ож алуй , наибольш ая удача 
спектакля — образ Веры М алолет
ков ой. А лександра Сергеева, ис
полняю щ ая роль Веры, играет 
очень весело, задорно, непосредст
венно, с комедийным блеском. Ее 
Вера — хорош ая советская девуш 
ка, которая хочет быть полноцен
ным членом заводского коллекти
ва.

Удачны образы  и остальных 
девуш ек: кокетливой, бойкой К л а
вы Огоньковой (Зоя  Х охонова), 
серьезной, строгой Оли Корабель- 
никовой (Е ва А нтоненко), инерт
ной Нюры Зю зиной (В аля Катор- 
гина).

Интересен образ Тихона М ихай
ловича Авдеева, роль которого иг
рает слесарь П етр /Д аньш ин . Т я
ж ело переж ивает старый мастер 
отставание пролета, критику в 
стенгазете. Он не мож ет поначалу 
поверить в силы девуш ек3 в их

энергию, не умеет поговорить с 
ними, поддерж ать в нужную мину 
ту. Но, поняв, что был не прав, 
он помогает Сергею создавать и 
воспитывать настоящий рабочий 
коллектив, передает молегаым ра 
боч^м свой богатый опыт, одерги 
вает, когда надо, и Сергея.

П равда, как часто бы вает с мо 
лодыми, недостаточно опытны
ми исполнителями, Даньш ин по
рой забы вает о возрасте своего ге
роя, бывает слишком порывист и 
горяч.

О бразы  директора завода  А нд
рея Н иколаевича М орозова (А. Н и
кифоров) и начальника цеха Ф о
менко (В. Клетнов) такж е прав
дивы и жизненны. Оба исполни
теля играю т очень искренне.

К сожалению , бледными полу
чились образы  Сергея Третьякова 
и Виктора Ш мелева.

О браз Ш мелева написан скупо, 
но исполнитель его Геннадий Виз- 
галов не сумел использовать даж е 
тот материал, который есть у ав 
тора.

Анатолий Бахчеев, исполнитель 
роЛи Сергея Третьякова, играет 
неровно, на сцене чувствует себя 
скованно.

Н овая работа драматического 
круж ка клуба неф теперерабаты ва
ющего завода тепло встречена 
зрителями. Н. Савельева.

Письма в реданцию
вышя "Г"' тпТГТ.ГГ • Г 1 I Т -... ЦС

Вредная экономия
Вряд ли можно одобрить та

кую практику, когда иные рети
вые хозяйственники начинают 
экономить за счет интересов тру
дящихся. Именно так поступает 
начальник жилищно-коммунально
го отдела комбайнового завода 
тов. Нарыжный. Третью зиму 
жильцы дома N2 51 по Советской 
улице страдают из-за вредной 
экономии на отоплении.

Жильцам начисляют плату за 
водяное отопление из расчета 20 
градусов тепла, а в действитель
ности во многих квартирах (38, 
41, 42, 43 и др.) температура не 
превышает 14— 15 градусов, а в 
холодные дни падает до 12— 10 
градусов.

Почему это получается? Да 
только потому, что тов. Нарыж
ный дал кочегарам указание не 
доводить температуру в котле вы
ше 55 градусов. Каждому ясно, 
что при такой температуре бата
реи будут чуть теплыми, а 
комнаты от них обогреваться не 
будут. Но зато у тов. Нарыжного 
получается экономия угля! Нам 
же эта экономия выходит боком: 
у нас болеют дети да и сами мы 
частенько простываем.

Кто же позволил тов. Нарыж- 
ному экономить за счет здоровья 
трудящихся?

И. Землянский, член рейдо
вой бригады «Красного Ок
тября» на комбайновом заводе;
В. Жарков, домком; жильцы 
дома: В. Головко, В. Марусин, 
М. Вотякова и др., всего 11 
подписей.

Покончить 
с бескультурьем

До конца последнего действия 
спектакля еще далеко, многие зри
тели напряженно следят за раз
вязкой пьесы, но вдруг начинает
ся шум, стук откидных сидений 
стульев, топот ног. Зрители бал
кона и задних рядов, предвидя 
очередь в гардеробе, спешат поки
нуть зал и занять очередь у ве
шалки.

Такое положение в нашем теат
ре наблюдается много лет и по
вторяется после каждого спектак
ля, концерта.

Дело здесь не только в недоста
точной культуре некоторых зрите
лей, а й в  том, что в гардеробе не
достаточно обслуживающего пер
сонала.

Необходимо подумать над улуч
шением обслуживания зрителей и 
покончить, • наконец, с бескуль
турьем.

Т. Разоренова.

-  +  -  
П о  следам выступлений 

«Красного О ктября»

«В  СТРОИТЕЛЬНОМ ТРЕСТЕ 
МАРИНУЮТ ЦЕННЫЕ 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ»
Под таким заголовком 28 ок

тября в «Красном Октябре» была 
опубликована статья, вскрываю
щая недостатки в рационализатор
ской работе в строительном тресте 
№ 4.

Председатель технического со
вета, главный инженер стройтре- 
ста N2 4 тов. Лапкин сообщил в 
редакцию, что статья обсужда
лась на заседании технического 
совета.

Критика недостатков в рацио
нализаторской работе и невыпол
нения плана девяти месяцев по 
условной годовой экономии в от
дельных стройуправлениях при
знана правильной.

Технический совет наметил 
конкретные мероприятия для 
улучшения работы с рациона
лизаторами.



Старейший деятель Болгарской коммунистической 
партии Димитр Ганев—председатель Президиума 

Народного собрания Болгарии
Морис Торез избран в Национальное собрание Франции

Д о р о г а  Д р у ж б ы

В Чехословацкой Республике осущ ествляется больш ая програм 
ма жилищ ного строительства. В этом году ж ители П раги получа
ют 65 тысяч квартир, на 1959 год намечено возвести свыше 70 ты
сяч квартир.

НА СН И М КЕ: строительство жилых корпусов на улице Пру- 
беж на в Страш ницком районе Праги.

Фото Б. Крейчи. Чехословацкое телеграф ное агентство.
—■-----------------------& ’ * -------------------------

Чрезвычайная сессия Народного собрания 
Болгарии

СОФ ИЯ, 1 декабря. (ТАСС).
Вчера состоялась вторая чрезвы 
чайная сессия Н ародного соб
рания Народной Республики Б ол
гарии. Ш  повестке дня сессии — 
выборы П редседателя Президиума 
Н ародного собрания Народной 
Республики Болгарии.

Н а сессии присутствовали ино
странные делегации, принимавшие 
участие в похоронах П редседателя 
Президиума Народного собрания 
Болгарии Георгия Д ам янова, гла
вы и сотрудники дипломатических

партии, Национального Совета 
Отечественного фронта и пар л а
ментских групп Болгарской ком
мунистической партии и болгар
ского Земледельческого народного 
союза он предлагает избрать 
П редседателем  П резидиума Н а 
родного собрания верного сына 
болгарского народа, старейш его 
деятеля Болгарской коммунисти
ческой партии товарищ а Д им итра 
Ганева.

Д епутаты  Н ародного собрания 
одобрили это предлож ение бурны

представительств, аккреди тован -: ми аплодисментами. Димитр Ганев 
ные в Софии, болгарские и и н о ст- ' единогласно избран П редседате-
ранные журналисты.

Д епутаты  и гости вставанием и 
минутным молчанием почтили па
мять скончавшегося выдаю щ егося 
дартийного и государственного де
ятеля Болгарии, П редседателя 
П резидиума Н ародного собрания 
товарищ а Георгия Д ам янова.

Затем  П редседатель Бюро Н а
родного собрания Ф ердинанд Ко- 
эовский предоставил слово члену 
Президиума Н ародного собрания 
товарищ у Тодору Ж ивкову. Т ова
рищ Тодор Ж ивков сообщил, что 
по поручению Центрального Коми
тета Болгарской коммунистической

л ем П резидиума Н ародного собра
ния Народной Республики Б о л га
рии.

Выступивший затем  вновь из
бранный П редседатель П резидиу
ма Н ародного собрания Димитр 
Ганев поблагодарил партию и на
род за оказанную  ему большую 
честь и заверил, что он отдаст все 
свои силы служению  народу, делу 
торж ества социализма, укрепле
ния мира и друж бы  м еж ду наро
дами, делу укрепления нерушимых 
связей с семьей социалистических 
стран во главе с великим С овет
ским Союзом.

БЕСЧИНСТВА ФАШИСТСКИХ ПРОВОКАТОРОВ  
ВО ВРЕМЯ ВЫБОРОВ ВО ФРАНЦИИ

П А ^И Ж , 1 декабря. (ТАСС). 
Перед вторым туром выборов в 
Национальное собрание Франции 
участились фашистские провока
ции против Французской К омму
нистической партии. Почти одно
временно с налетом фашистских

элементов в 13 округе П ариж а на 
помещение местной организации 
Ф ранцузской компартии они об
стреляли в городе Роанн из 
автом ата здание редакции газеты  
«П атриот», издаваем ой ком пар
тией.

Советский Союз 
и Китай — 

наши друзья
З А Я В Л Е Н И Е  Д Ж .  Н Е Р У

Д Е Л И , 1 декабря. (ТАСС). По 
сообщениям печати, выступая вче
ра в К алькутте на открытии па
мятника Ганди, Премьер-М инистр 
Индии Д ж авах ар л ал  Неру заявил, 
что Индия имеет друж ественные 
отношения с Китаем и Советским 
Союзом. Эти отношения, подчерк
нул он, будут оставаться др у ж е
ственными. Советский Союз и К и
тай, сказал  Н еру, — наши друзья.

По поводу отношений с П аки
станом Неру сказал, что они сей
час, м ож ет быть, и не являю тся 
сердечными, но вы разил надеж ду, 
что станут такими, какими до л ж 
ны быть отношения м еж ду сосе
дями.

Н еру подчеркнул решимость 
Индии выполнить второй пятилет
ний план развития страны и при
ступить к выполнению третьего 
пятилетнего плана. Он отметил, 
что третий пятилетний план будет 
означать расш ирение государст
венного сектора производства. 
Неру предупредил «так назы вае
мых поборников частного предпри
нимательства», чтобы они не со
здавали  препятствий на пути вы
полнения пятилетних планов и 
построения общ ества социалисти
ческого образца. Мы не потерпим 
помех, сказал  он, и? если будут 
таковые, сметем их.

ЗАЯВЛЕНИЕ МИНИСТРА 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СУДАНА

Хартумский корреспондент агент
ства М ЕН  сообщ ает о том, что в 
опубликованном в Х артуме з а я в 
лении министр иностранных дел 
С удана Хейр подчеркнул, что 
внеш няя политика нового судан
ского правительства будет основы
ваться на неприсоединении к к а 
ким бы то ни было блокам  или 
пактам. Суданское правительство, 
заявил  он, «будет придерж ивать
ся решений конференции в Б ан 
дунге и Аккре».

Хейр заявил  такж е, что он оп
тимистически смотрит на будущие 
взаимоотнош ения м еж ду Суданом 
и ОАР. С удан ,.сказал  министр, на
меревается урегулировать все не
разреш енные вопросы с ОАР.

(ТАСС).

Результаты выборов в Национальное собрание Франции
П А РИ Ж , 1 декабря. (К оррес

пондент ТАСС В. С ы соева). Со
гласно объявленным министром 
внутренних дет предварительным 
результатам  второго тура выборов 
в Н ациональное собрание, 464 де- 

* путатских места из 465 (нет све
дений о результатах голосования 
на Корсике) распределились сле
дующим образом:

Ф ранцузская Коммунистическая 
партия — 10; Ф ранцузская социа
листическая партия — 40; другие 
левые группы — 2; группы так на
зы ваемого «левого центра» — в: 
республиканская партия радика
лов и радикал-социалистов .— 13; 
партия Ю Н Р («союз в защ иту но
вой республики», лидером которо
го является министр информации 
Ж . Сустель) — 187; «националь
ный центр независимых республи
канцев и крестьян» — 120; М РП  
(«народно-республиканское дви
жение») — 44; «христианско-демо
кратическая партия» (лидер Ж орж  
Бидо) — 13: разные группы — 27.

М ож но сказать, что второй тур 
представляет собой заверш ение з а 
кулисных сделок и торга м еж ду 
правыми партиями из-за дележ а 
мест в парламенте. Н икогда еще 
несправедливая и антидемократи-

ческая избирательная система не 
способствовала в такой мере это
му сговору и торгу. О том, на* 
сколько непредставительным яв
ляется новый парламент, можно 
судить хотя бы по тому факту, 
что Коммунистическая партия, со- 
бравш ая в первом туре около 4 
миллионов голосов, получила 10 
мест, а партия Ю Н Р, собравш ая 
3 миллиона 600 тысяч голосов, по
лучила 187 мест.

Таким образом , миллионы изби
рателей, голосовавш их за кан дида
тов Коммунистической партии, ли
шены представительства в п арла
менте. В таком ж е положении 
оказались и и збиратели /голосовав
шие за кандидатов других левых 
партий и даж е в ряде округов за 
кандидатов социалистической пар
тии, хотя последняя относится к 
числу правящ их партий. С оциали
стическая партия, несмотря на 
сотрудничество ее лидеров с пра
выми элементами, потеряла много 
мест. Если ее генеральный секре
тарь Ги М олле благодаря откры 
той поддерж ке Сустеля был изб
ран в Аррасе, то многие видные 
социалисты потерпели поражение.

П равы е и реакционные группи
ровки при поддерж ке оф ициаль
ной пропаганды вели особенно

яростную кампанию  против канди
датов компартии, а такж е  против 
наиболее популярных левых д ея 
телей, которые выступали против 
войны в Алжире. Раскол левых 
сил в значительной мере содейст
вовал проискам реакционеров. В 
городе М онтрей (департам ент С е
на) против кандидатуры  секретаря 
Ц К  Ф ранцузской компартии Ж ак а  
Дю кло была вы двинута кан дида
тура местного генерального совет
ника Профише. В первом туре 
Ж . Дю кло собрал более 40 про
центов голосов — значительно 
больше, чем Профише, но перед 
вторым туром кандидат социали
стической партии снял свою кан 
ди датуру в пользу Профише и тем 
самым помог протащ ить его депу- 
т а т о м 'о т  этого р а й о н а .' Однако 
реакционерам не удалось, несм от
ря на все их старания, помешать 
избранию генерального секретаря 
Ц К  ФКГ1 М орису Т ореза; за него 
голосовало более половины изби
рателей в его округе. В новом Н а 
циональном собрании правые груп
пы, таким образом , располагаю т 
значительно большим количеством 
мест', чем левые, и, несомненно, бу. 
дут играть главную  роль в д е я 
тельности парлам ента и в опреде
лении политического курса.

Казахская ССР. С тальная магистраль, названная дорогой 
Д руж бы , приближ ается к государственной границе СССР с К и та
ем. С большим энтузиазмом  сооруж аю т ее строители 14-й м ехани
зированной колонны. С оревнуясь в честь XXI съезда КПСС, они 
выполнили годовой план на два с половиной месяца раньш е срока. 
Хорошо трудятся здесь рабочие звеносборочного узла. -Ежедневно, 
они значительно перевыполняю т сменные задания.

Вблизи государственной границы  началось строительство круп
ной ж елезнодорож ной станции Д р у ж ба .

НА С Н И М К Е: отгрузка пакетов готовых звеньев к путеуклад-
чику.

Фото Г. Емельянова. (Ф отохроника ТАСС).

Награждение активистов -Красного Креста
В связи с 40-летием Советского 

Красного К реста областной коми
тет Красного Креста значком «От
личник санитарной обороны 
СССР» и ценными подарками на
градил председателя Сызранского 
городского комитета Красного 
Креста Е. А. Ром анову и предсе
дателя первичной организации 
Красного Креста завода  тяж елого 
маш иностроения А. И. Зотову.

Ц енными подаркам и и П очетны 
ми грамотами награж дены  такж е 
инспектор городского комитета 
Красного Креста В. Г. М ирош ни

ченко и председатель сельского 
райкома Красного Креста Т. А. 
Корнивец.

З а  активную работу в обществе 
Красного Креста и добросовест
ное выполнение поручений дорож 
ный комитет Красного Креста на
градил значком «Активисту общ е
ства» начальника санитарно-эпиде
мической станции станции Сызрань 
1-я В. В. Л иванова, значком «От
личник санитарной о б о р о н ы  
СССР» награж дена врач М. Ко- 
рейшо.

А. Ханчин.

Забота о здоровье трудящихся
В этом году в санаториях от

ды хали и укрепляли свое здоровье 
26 энёргбтиков. Среди отды хаю 
щих передовики производства: м а
шинист котла тов. Ткачун, слесари 
турбинного цеха т.т, Зернаев и По- 
каев, старший машинист турбин
ного цеха тов. Стенькин, началь
ник электроцеха тов. Гарш ин и 
другие.

И З  З А Л А  С У Д А

ЗА КРАЖУ  
ГОСУДАРСТВЕННОГО  

ИМУЩЕСТВА
Н едавно в клубе комбайнового 

завода проходил показательны й 
судебный процесс. Рассм атрива
лось уголовное дело Ф илясова 
Е. Г., привлеченного к ответст
венности по статье I У каза П ре
зидиума Верховного С овета СССР 
«Об уголовной ответственности за 
хищение государственного и об
щ ественного имущ ества». Филя- 
сов украл с завода  четыре комп
лекта авторезины.

Суд приговорил Ф илясова к з а 
ключению сроком на четыре года.

Этим ж е судом за покупку кра
деной авторезины Прорешкин М и
хаил Алексеевич осуж ден к шести 
месяцам исправительно-трудовых 
работ.

Д РА М Т Е А Т Р 
3 декабря А. П. Чехов. 

«Д Я Д Я  ВАНЯ»
Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРА НАХ ГО РО Д А : 
«Художественный»

Новый худож ественный фильм 
«ТРУДНОЕ СЧАСТЬЕ»

Н ачало сеансов: в 10, 12, 2, 
4, 6, 8, 10.

«Звезда»
Новый худож ественный фильм 

«КИЕВЛЯНКА»
(1-я серия).

Н ачало сеансов: в 9-30, 
11-20, 1-10, 3, 4-50, 6-40, 
8-30, 10-15.

«Родина»
«НА ДАЛЬН И Х БЕРЕГАХ» 
Н ачало сеансов: в 2-30, 4-30, 

6-30, 8-30.

В домах отдыха побывали 56 
человек. В домах отдыха провели 
свой отпуск электромонтер тоз. 
Столяров, газоэлектросварщ ик тов. 
Сентябов, слесарь котельного цеха 
тов. Тюлечкин, обмотчик-рациона
лизатор тов. М орозов и многие 
другие рабочие, техники, инжене
ры и служ ащ ие теплоэлектроцент
рали.

ИЗВЕЩЕНИЕ
3 декабря в помещении гор

исполкома проводятся заседания 
постоянных комиссий горсовета: 
по здравоохранению — в комнате 
№ 1, в 17 час.; по культурно-про
светительной работе и народному 
образованию  — в «Комнате депу
тата», в 17 час.; по социальному 
обеспечению—в комнате №  9, в 18 
час; по благоустройству и ком м у
нальному хозяйству — в комнате 
№  11, в 17 часов; по торговле и 
общ ественному питанию— в ком на
те №  12, в 17 часов; по промыш 
ленности, транспорту и связи—в 
ком нате №  1, в 17 ч. 30 мин.; по 
ф изкультуре и спорту—в комнате 
№  3, в 18 часов.

Исполком городского Совета 
депутатов трудящихся.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

ЗАВОДУ ПИЩЕВЫХ 
КОНЦЕНТРАТОВ

требую тся
обвальщики.

Обращ аться в отдел кадров: 
ул. Урицкого, 2.

( 3 - 2 ) ,

Коллектив горвоенкомата 
извещ ает о смерти майора 

в отставке 
НИКОЛАЕВА  

Петра Григорьевича 
и вы раж ает соболезнование 

I семье покойного.

Терентьева  Раиса Дмитриевна, про
живаю щ ая в г. Сызрани, пос.: Т^Ц , 
ул. Ш евченко, 18, возбуж дает дело о 
расторжении брака с гр. Терентьевым • 
Геннадием Яковлевичем, проживаю щ им  
в Свердловской обл.. Зайковский рай
он, пос. К расногвардейск, ул. П еров
ского, дом Л» 15.

Д ело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.
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